

¡Buenos Días A Todos!

La pregunta del día de hoy es, ¿Qué estamos haciendo para celebrar a los estudiantes que están recibiendo premios académicos? Hay un grupo de personal escolar que ha estado trabajando duro para asegurarnos de honrar a los estudiantes que trabajaron duro. Su excelencia académica no pasará desapercibida. Hoy vamos a conducir por la ciudad a cada uno de los estudiantes que recibieron un premio académico. Si usted ve a un grupo de nosotros fuera de la casa de alguien mientras usted está conduciendo por favor, únase a nosotros en gritando felicitaciones por su ventana! Gracias.